
 
Der ständige Tagesordnungspunkt „Gewässerentwicklung an der Sieg“ entfällt künftig. Die 
Verwaltung berichtet umgehend, sobald es Neuigkeiten gibt. 


